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江南市議会9月定例会が8月31日に開会予定です。すいとぴあ江南

や市民文化会館の新たな指定管理者を指定する議案のほか、一般会計補正

予算案、2022年度の各決算認定など18議案が提案される予定です。 

9月定例会一般会計補正予算 

10億1802万円増額の主なもの 

①道路側溝・舗装等整備事業（再度の追加分）     1億円  

②多世代交流プラザ整備事業（解体設計、新築設計、地質調査）   

7,285万3千円 

③江南駅前広場概略検討事業（交通量調査、駐停車状況調査）   

  917万４千円 

④障害者福祉システム改修（地方公共団体情報システムの標準化）  

677万９千円                                 

⑤古東保育園空調設備改修（設計）         526万9千円 

⑥保育園給食調理員人材派遣手数料 3人分     339万6千円                

⑦新型コロナワクチン接種（秋開始）の準備費用  1,350万1千円                     

⑧地域スポーツクラブ活動試行実施委託（中学校部活の地域移行）  

135万2千円    

党議員団の一般質問通告予定 
＊党議員団の一般質問の日程は未定です。 

通告項目は変更する場合があります。 

かけのまち子議員 

① 会計年度任用職員の処遇改善を 

② 学童保育の運営・環境の改善を 

③ 保育士配置基準の独自是正を 

④ 自衛隊への18歳名簿の提供について 

みわ 陽子 議員 
① 公共交通の充実を 

② 浸水対策について 

③ 学童保育の昼食提供について 

④ 学校、保育園の給食費無償化 

 

新しい指定管理者（案） 
すいとぴあ江南  Ｒ６年度～５年間 

 ドルフィン（株）、（株）ドゥメンテックス、ト

ータルバランス（株）…岐阜市内の業者 

 指定管理料（５年間）５億4,275万円 

    施設は基本的に従来通り、レストランは

軽食中心へ。料金は条例の1.3倍以内 

 

市民文化会館   Ｒ６年度～５年間 

（株）ケイミックスパブリックビジネス 

…東京の業者 

 指定管理料（5年間）3億7,671万３千円 

レストランは子会社委託。料金は据え置

く方向。キャッシュレス決済の実施 

 
９月定例会の日程 

8月31日（木）   開会、議案上程 

9月5、6、7日    一般質問 

9月11,12日（月、火）議案質疑 

9月13日～19日  各常任員会審査 

9月22日（金）   最終日、討論、採決 

 

＊一般質問通告締め切りは8月29日。請願の

受付締め切りは9月5日です。 

自衛隊基地、米軍基地などで長年使用された泡消火剤が原因とみられる

有害な有機フッ素化合物（PFAS ピーファス）に、周辺自治体の水道水

が汚染されていることが、全国各地で明らかになっています。 

愛知県内では小牧基地周辺の豊山町・北名古屋市の水道水が、国が定め

た暫定基準値（50ng/リットル）を大幅に超過。取水を停止しています。 

江南市の北隣、岐阜基地に最も近い各務原市三井水源地でも、暫定基準

値を大幅に上回りましたが、市内約半分の水道水を供給していることから

使用を停止できず、活性炭による浄化を行う計画とのことです。 

江南市の水道水は大丈夫なのでしょうか？ 

水道課に問い合わせたところ、江南市では2021年度から有機フッ素

化合物の一つであるPFOS及びPFOAについて水質検査を実施し、全

ての地点において暫定基準の目標値を満たしているとのことです。 
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